

La liquidation de Daewoo-Fameck est reportée au 3 février

by Usine Nouvelle - jeudi, janvier 30, 2003

<https://www.correspondances.fr/la-liquidation-de-daewoo-fameck-reportee/>

Le tribunal de commerce de Thionville (Moselle) a reporté au lundi 3 février l'audience portant sur la liquidation de l'usine de téléviseurs de Daewoo à Fameck (Moselle). L'usine, qui employait 170 salariés, a cessé sa production en janvier dernier.

Ce report prolonge l'incertitude quant au projet supposé du métallurgiste allemand Thyssen Krupp, qui pourrait implanter dans les anciens locaux de Daewoo une unité de production de jantes pour Mercedes. L'industriel d'outre-Rhin détient une usine d'assemblage de colonnes de direction à quelques centaines de mètres de la zone d'activités de Florange (Moselle).

Les instances de développement du conseil régional de Lorraine confirment que l'industriel a manifesté son intérêt pour le site de Fameck, mais Thyssen Krupp refuse de confirmer ce projet, tributaire, dans un premier temps, de la vente des locaux de Daewoo. Des « *fuites* » en provenance d'Allemagne font état d'un investissement de 50 millions d'euros qui générerait 250 emplois à Fameck d'ici à 4 ans.